
Protokoll 
 

Zur 10. Jahreshauptversammlung des Feuerwehrvereins am 11.09.2021 im Dorfcafé Nienhagen 

1) Eröffnung und Begrüßung 

Da der erste Vorsitzende Jens Wüstefeld im laufenden Jahr sein Amt niedergelegt hatte, 

begrüßt der 2. Vorsitzende André Kohrs alle anwesenden Mitglieder und Gäste und eröffnet 

um 21:33 Uhr den offiziellen Teil der Versammlung. 

 

2) Anwesenheit und Beschlussfähigkeit  

Die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit werden anhand einer umlaufenden 

Anwesenheitsliste festgestellt. Die Versammlung ist satzungsgemäß geladen und 

beschlussfähig. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3) Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten JHV  

Clemens Bey-Deilke verließt das Protokoll der 9. JHV vom 11.01.2020. Auf Antrag vom 2. 

Vorsitzenden wird das Protokoll von allen anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

 

 

4) Berichte 

a. Des 2. Vorsitzender André Kohrs 

Da der erste Vorsitzende sein Amt im laufenden Jahr niedergelegt hat, berichtet der 

2. Vorsitzende André Kohrs über die Aktivitäten des letzten Jahres. Der Verein zählt 

zum aktuellen Zeitpunkt 100 Mitglieder. Coronabedingt konnten im vergangenen 

Jahr leider keine Veranstaltungen stattfinden. Der Vorstand hat im Berichts Jahr 3 

Mitgliedern zum Geburtstag und einem Ehepaar zur Hochzeit mit einem Präsent 

gratuliert. 

 

b. Des Kassenwartes Gerhard Völker 

Der Kassenbericht wird vorgetragen. Da auf Grund der Coronaeinschränkungen im 

Jahr 2020 weder ein Osterfeuer noch eine Weihnachtsfeier veranstaltet wurden, 

belaufen sich die Ausgaben im Wesentlichen auf die Kosten der vergangenen JHV 

(481,62€) und auf Bekleidung, die bei der Firma Terporten bestellt wurde (497,30€). 

Auf der Einnahmenseite stehen die Mitgliederbeiträge in Höhe von 1504,56€. Von 

der Stadt Moringen gab es 2020 keinen Zuschuss aus Ortsratsmitteln. Somit befinden 

sich aktuell auf dem Girokonto 4734,45€, auf dem Festgeldkonto sind es momentan 

2902,58€. Der Kassenbericht schließt mit einem aktuellen Guthaben von 7637,03€ 

und einem Plus von 99,90€. 

 

c. Der Kassenprüfer 

Auf Grund der pandemischen Situation konnte die Kassenprüfung für das Jahr 2020 

erst am 22.06.2021 erfolgen. Stefan Nowak und Oliver Albrecht berichten, dass die 

Kasse ordnungsgemäß geführt sei und es keinerlei Beanstandungen gibt. Sie 

beantragen die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten Vorstandes. 

 

 



5) Entlastung des Vorstandes 

Dem Antrag der Kassenprüfer wird entsprochen und alle anwesenden Mitglieder sprechen in 

der folgenden Abstimmung dem Vorstand und dem Kassenwart einstimmig und ohne 

Enthaltung ihr Vertrauen aus. Die Entlastung wird erteilt. 

 

6) Wahlen 

a. Des ersten Vorsitzenden 

Nach angeregter Diskussion über mögliche Kandidaten wird Oliver Albrecht mit 2 

Enthaltungen zum neuen ersten Vorsitzenden gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

b. Des dritten Vorsitzenden 

Thomas Fricke hatte sein Amt ebenfalls im laufenden Jahr niedergelegt. Es wird mit 2 

Enthaltungen Arne Lohmann zum neuen dritten Vorsitzenden gewählt. Er nimmt die 

Wahl an. 

c. Eines stellvertretenden Kassenwartes 

Lukas Albrecht wird mit 1 Enthaltung zum stellvertretenden Kassenwart gewählt. Er 

nimmt die Wahl an. 

d. Eines neuen Kassenprüfers 

Da Lothar Frank als Kassenprüfer ausscheidet wird Karsten Kohrs einstimmig und 

ohne Enthaltungen zum Kassenprüfer gewählt. Er nimmt die Wahl an und wird 

zusammen mit Stefan Nowag die nächste Kassenprüfung vornehmen. 

 

7) Haushaltsplan für 2021 – Einplanung und Beschluss zur Verwendung der Mittel 

Als grober Plan sind 300€ für Feste und Veranstaltungen, 150€ für allgemeine 

Geschäftskosten, 400€ für Präsente und Beiträge zu Bestattungen und 500€ für allgemeine 

Beschaffungen kalkuliert. Dem gegenüber stehen zu erwartende Einnahmen in Form von 

Mitgliederbeiträgen in der Höhe von ca. 1500€. Der Haushaltsplan wird einstimmig von allen 

Anwesenden genehmigt. 

 

8) Aufnahmen/Austritte von Mitgliedern 

Im vergangenen Jahr konnten wir 4 neue Mitglieder gewinnen (Christiane Herkt, Andreas 

Wagner, Uwe Witt und Kevin Schmidt). Austritte aus dem Verein gab es keine. In den Jahren 

2020 und 2021 sind 5 Vereinsmitglieder verstorben: Bodo Bierkamp, Walter Bierkamp, Karl 

Wollersen, Helmuth Bierwirth und Inge Bierkamp. 

 

9) Verschiedenes 

a. Lothar Frank schlägt vor, übrig gebliebene Schnitzel von der JHV den Wahlhelfern bei 

der Kommunalwahl am 12.09.2021 zu spenden. Der Vorschlag wird angenommen. 

b. André Kohrs schlägt vor, das Vereinsleitertreffen noch 2021 abzuhalten, um Termine 

für 2022 abzustimmen. Der Vorschlag wird angenommen, Andre nimmt Kontakt zu 

den anderen Vereinsleitern auf. 

c. Dirk Chojetzki stellt die Idee des MeGeNi vor, Defibrillatoren für die beiden 

Dorfhälften anzuschaffen. Er macht den Vorschlag, dass der Feuerwehrverein sich 

mit einer finanziellen Spende an der Aktion beteiligt. Der Vorschlag von André Kohrs, 

100€ für die Aktion zu spenden wird einstimmig ohne Enthaltungen angenommen.   

 


